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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:00 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P      -     - 11.00 12.55   

Volante                 Claudio 

 

   P      -     - 11.23 12.30   

Figuccia                Sabrina    P      -     - 11.00 12.55   

Russa                 Giuseppina 

 

   P      -     - 11.00 12.55   

Susinno                 Marcello          

 

   P     -    - 11.20 12.55   

 Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’O.d.G 
 

Oggi è preventivata audizione con il Presidente dell’Amat, S.p.A., Dott. Cimino, per discutere su 

VARIE ED EVENTUALI ed in specie, in ordine al Piano di Risanamento e Rilancio dell’Amat 

nel triennio 2019-2021 ed anche, più in generale, su problematiche afferenti il personale della 

società de qua. In sua delega risultano presenti due Dirigenti della società. 

Il Presidente, preliminarmente, ringrazia gli intervenuti e procede alla loro audizione. 

Il Consigliere Susinno chiede di prendere la parola per chiedere in merito al c.d. “disco verde”, con 

ciò intendendosi la mobilità dei lavoratori Reset in Amat. Il Consigliere Susinno chiede di 

conoscere l’attuale numero di vuoto organico degli autisti di trasporto pubblico in Amat.  

I suddetti riferiscono che la suddetta carenza di personale sarebbe quantificabile in  n. 100 unità. 

Prende la parola il Consigliere Volante per rilevare che, a proprio parere, risulta carente soprattutto 

il servizio che mette in comunicazione la città con la borgata marinara di Mondello, soprattutto, nel 

periodo estivo. Il medesimo chiede, altresì, se sarebbe comunque  ipotizzabile un biglietto unico 

per il contenimento del costo da sostenere per raggiungere la suddetta destinazione. Il Consigliere 

Volante dichiara: “ Bisogna guardare agli interessi dei cittadini trattandosi di un servizio pubblico 

e sociale”. 

Si entra nel merito della concreta prospettiva della c.d. “bigliettazione elettronica”.  

Anche il Consigliere Susinno interviene sugli argomenti “ biglietto unico” e “abbonamenti”. 

Il Consigliere Susinno concorda con il Consigliere Volante sulla ratio del servizio Amat, quale 

“servizio sociale e pubblico”. A parere del Consigliere Susinno bisogna incentivare il biglietto 

unico o, eventualmente, prevedere degli abbonamenti sociali. 

I Dirigenti riferiscono di gravi episodi di inciviltà a fronte dei “verificatori” previsti per controllare 

e garantire il pagamento del servizio reso, in specie, nelle zone delle periferie. 
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Il Consigliere Volante replica che, a suo parere, il problema deriva anche dall’inefficienza dei 

servizi forniti. Infatti, la circostanza che il servizio fornito non sia economico, puntuale ecc.. 

potrebbe non agevolare e non incentivare un comportamento di civiltà da parte di coloro che 

intendono usufruirne. 

I Dirigenti concordano sui principi evidenziati dai Consiglieri ed entrano nel merito del contratto di 

servizio che andrebbe rispettato. Il contratto di servizio, infatti, non risulta attuato e ciò, implica, lo 

stato, per così dire, di “crisi” economica e strutturale della società. 

Prende dunque la parola la Consigliera Figuccia. Dopo aver dato lettura al Piano di risanamento 

aziendale di cui oggi si discute, la medesima dichiara di avere delle forti perplessità. La Consigliera 

Figuccia dichiara “I corrispettivi di cui al contratto di servizio non vengono rispettati; Se nella 

carta c’è un atto di coraggio, nella pratica ciò non è ravvisabile”.  

Il Consigliere Volante si trova in disaccordo con la Consigliera Figuccia. A suo dire, l’andamento 

turistico della città sta avendo un evoluzione che necessiterebbe, di un rilancio dell’azienda Amat, 

così come ipotizzato nel Piano di risanamento oggi all’approvazione del Consiglio Comunale, 

fermo restando la possibilità a che, il contratto di servizio in discussione, possa  andare rivisto.  

Il Presidente Arcoleo concorda sul fatto che la l’azienda sta facendo meglio di ciò che faceva prima 

ma che ciò, ancora non è sufficiente. A parere del Presidente Arcoleo: “Il Piano di risanamento in 

argomento è un inizio, confidiamo a che le intenzioni in esso contenute, seguano i fatti”. 

Si discute brevemente anche sullo stato dei lavori del bando delle assunzioni. 

Il Presidente Arcoleo ringrazia i Dirigenti intervenuti per la disponibilità dimostrata.  

 

 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE. 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.55 

 

 

 

      ll Segretario                                                                 Il Presidente 

     Liliana Volo                                                              Rosario Arcoleo        

   

                                                                                                 

   

 


